

「嬉しい」が生まれる場所

家族と地域に ありがとう

米原で子育て中のご家族を紹介する
新企画「まい^{スマイル}ファミリー」。
今回は、父・三樹男さんの実家がある
柏原で双子の赤ちゃんの子育てをして
いる吉田さんご一家を紹介します。

まい^{スマイル}
ファミリー

撮影場所:寺子屋

左から吉田^{みきお}三樹男さん(父)、彩心^{あこ}ちゃん(6カ月)、真心^{まこと}ちゃん(6カ月)、優美^{まどみ}さん(母)

生まれてきてくれてありがとう

この子たちは双子で生まれてきたので、名前の響きを大切に「彩心(あこ)」と「真心(まこと)」と名付けました。彩心は心に彩りのある感性豊かな子に育ってほしいという願いを、真心は真心のある子に育ってほしいという願いを込めました。二人とも元気に生まれてきてくれてありがとうと伝えたいです。

地域の人たちに見守られて

私たちが住んでいる柏原は、自然豊かで、とてもどかな所です。子ども達には、自然に触れ、様々な体験を通して感性豊かに育って欲しいと思っています。

また、ここでは地域の人たちが声をかけてくれたり体調を気遣ってくれたり、いつも見守ってくれているので、その関係に気持ちも穏やかになることが多々あります。

それに、いつも地域の小学生が登下校の際に挨拶をしてくれて、周りの方々の教育がしっかりしている地域なんだと感じました。我が子にも、人との繋がりを大切に、挨拶がきちんとできる子どもに育ってほしいと思います。

市の子育て支援について

市の新生児訪問で来てくださった保健師さんがその後も何度か相談に乗ってください、気軽に相談できる場所はすごく良かったなと思います。

今後は、米原にも赤ちゃん用品を扱うお店やスーパー等が入った複合施設ができて、子育て世帯にとって、もっと住みやすいまちなるといいなと期待しています。

地域の方へ感謝を伝えたい

この子たちは、我が家にとつて奇跡の双子ちゃんです。この大切な命を私たち夫婦や家族だけでなく柏原の皆さんが喜んで応援してくれています。それがとても嬉しく、この場を借りて日頃の感謝の気持ちを伝えたいです。



このコーナーにご協力いただける
赤ちゃんにご家族を募集しています！
◀詳しくはこちら



伊吹山テレビ7月5日号でも
◀吉田さんご家族を紹介します！